

Pakistán: Familiares de víctimas de atentados continúan protestas



Islamabad, 29 jun (RHC) Hace una semana que familiares de las 72 víctimas mortales de un doble atentado en la ciudad pakistaní de Parachinar mantienen una protesta para exigir al gobierno reforzar las medidas de seguridad y mejorar las compensaciones económicas.

Los manifestantes demandan que el Jefe del Estado Mayor del Ejército, Qamar Bajwa; el ministro del Interior, Chaudhry Nisar, y otros funcionarios de alto rango visiten la zona.

Desde el ataque el viernes muchos negocios del mercado de Turi Bazaar, donde ocurrieron las dos explosiones, se mantienen cerrados, detalló la televisora Geo News.

Según la cadena noticiosa, los líderes de la tribu Bangash afirman que son blanco de las acciones de grupos extremistas, por lo cual reclaman mayor seguridad por parte del gobierno y de las fuerzas armadas.

Reivindicado por la agrupación radical Lashkar-e-Jhangvi, el doble atentado en la capital de la agencia tribal de Kurran causó 72 muertos y más de 300 heridos.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/134167-pakistan-familiares-de-victimas-de-atentados-continuan-protestas>



Radio Habana Cuba